



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1657

23/12/2019

3442

AUTOR/A: IÑARRITU GARCÍA, Jon (GEHB)

RESPUESTA:

En relación con información interesada, se señala lo siguiente, por Centros de Internamientos:

- Centro de Internamiento de Extranjeros de Zona Franca (Barcelona):
 - En 2010, falleció un varón de 22 años de edad y el motivo del fallecimiento fue suicidio por ahorcamiento.
 - En 2012, falleció un varón de 21 años de edad que falleció por causas naturales, en concreto infarto de miocardio.
 - En 2013, falleció un varón de 34 años de edad y el motivo del fallecimiento fue suicidio por ahorcamiento.
- Centro de Internamiento de Extranjeros de Aluche (Madrid):
 - En 2011, falleció una mujer con la edad de 41 años que falleció por enfermedad en el Hospital Doce de Octubre, lugar donde estaba ingresada.
- Centro de Internamiento de Extranjeros de Zapadores (Valencia):
 - En 2008, falleció un varón, con 47 años de edad y falleció por causas naturales, en concreto por infarto.
 - En 2009, falleció un varón con 36 años de edad y falleció por enfermedad en el Hospital de Murcia, lugar donde se encontraba ingresado.



- En 2019, falleció un varón con 23 años de edad por suicidio por ahorcamiento.
- Centro de Internamiento de Extranjeros de Hoya Fría (Tenerife):
 - En 2006, falleció un varón con 20 años de edad por tuberculosis.

Madrid, 11 de febrero de 2020